

# neustART HOFCAFÉ

**A**uch in diesem Jahr werden wir wie gewohnt unser Hofcafé öffnen. Am 5. Mai ist es soweit – die Saison beginnt. Von Mai bis September bieten wir in wunderschöner Ambiente jeden Sonntag-nachmittag von 14.00 – 18.00 Uhr die Gelegenheit, sich auf unserem Hofgut zu begegnen. Unser Café bietet leckeren hausgemachten Kuchen, eine kleine Auswahl deftiger Gerichte und natürlich Kaffee, kalte Getränke, Eis und einiges mehr. Ein Sandkasten mit Rutsche für die ganz kleinen und ein Trampolin für die etwas größeren Kinder bieten Abwechslung und Beschäftigung für die ganze Familie. Klettersteine, ein Tipi und eine Sportwiese mit Volleyballnetz runden das Angebot ab. Und natürlich kann man sich jederzeit auf dem Gelände umschauen, bei den Tieren des Hofes vorbeigehen und mit Mitarbeitern von neustART ins Gespräch kommen. Alle sind herzlich eingeladen!



## PFADFINDER

**F**ür die älteren Pfadfinder ab 16 Jahren, den Rovern, ging es in den Osterferien nach Sardinien auf Großfahrt. Es war eine spannende Zeit voller Abenteuer und guter Gemeinschaft.



Der Wahlspruch der Rover lautet: „Wir dienen!“ Diesem Motto entsprechend plant die Roversippe der Raben dieses Jahr ein Wochenendzeltlager für und mit einem Kinderheim durchzuführen.

Mit unseren 6 Gruppen war die Raumsituation im Winter wieder sehr beengt und wir hoffen sehr, dass wir dieses Jahr mit der Sanitärinstallation des Pfadfinderhauses so vorankommen, dass wir das Haus zum Jahresende hin nutzen können. – Nach wie vor sind wir diesbezüglich auf Unterstützung angewiesen - Und dieses Jahr ist für uns ein ganz besonderes Jahr. Unser Pfadfinderstamm feiert im August 10-jähriges Jubiläum! Am Monatsanfang werden wir mit befreundeten Stämmen aus Neu-Anspach, Essen und Porta-Westfalica ein Jubiläumslager am Altmühlsee haben.

Ende August feiern wir dann auch mit den Wölflingen zusammen, im Rahmen unseres traditionellen Stammeslagers auf dem Hofgut Begegnungen.

